

...aus dem Jahr 2008

Styrumer Turnkinder auf den Kufen unterwegs!!!!



Freitag, den 05.12.2008 trafen wir uns um 15.15 Uhr am Styrumer Bahnhof und fuhren mit der S-Bahn zur Eissporthalle nach Essen West zum jährlichen Schlittschuhlaufen.

Wie schon in den letzten Jahren löste ich für die gesamte Gruppe die Eintrittskarten und die Leih - Schlittschuhe. Ruck zuck waren die Schlittschuhe an den Füßen und schon konnten die Läufer losflitzen.

Eiszwerg gab es dieses Jahr nicht, dafür Eispinguine, an dem sich Kinder festhalten konnten, die noch nicht so sicher auf den Kufen waren.

Bis auf ein paar kleine Ausrutscher blieben alle unverletzt und hatten viel Spaß.

Um 18.30 Uhr war für uns die Laufzeit zu Ende. Als Überraschung bekam jeder Teilnehmer einen Stutenkerl mit dem wir uns auf dem Weg nach Styrum stärken konnten.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner

Selbstverteidigungskurs für Erwachsene

Nach den vielen Anfragen beim Sommerfest, wollen wir im neuen Jahr nun einen Selbstverteidigungskurs für Erwachsene anbieten.

Start: ~~Samstag, den 24. Januar 2009 11:00 bis 13:00 Uhr~~

Kursdauer: 10 Termine bis zu den Osterferien

Übungsleiterin: Sabine Kloß

Kursgebühr: 20 € für Mitglieder, 30 € für Nicht-Mitglieder

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt – wir benötigen daher eine verbindliche Anmeldung bis zum 15. Januar 2009.

Weitere Informationen erhalten sie in unserer Geschäftsstelle.

[Anmeldeformular](#)

Herbstferienfreizeit 2008



15 Kinder des Styruer Turnvereins, 20 Kinder des Tus-Unterilp und 12 Betreuer verbrachten eine gemeinsame Woche im Ferienzentrums Schloss Dankern im Emsland.

Leider hatten wir in diesem Jahr mit dem Wetter nicht so viel Glück, denn es regnete fast jeden Tag.

Dadurch fielen viele geplante Aktivitäten, wie z.B.: Kistenklettern, Wasserski, Geländememory, Lagerfeuer und das Nachtgeländespiel im wahrsten Sinne des Wortes

in Wasser.

Wir nutzten jedoch die wenigen trockenen Minuten aus und die Kinder machten vor unseren Häusern das Holzfällerdiplom in drei Disziplinen. Es wurde genagelt, Holzscheiben geschnitten, wobei es aufs Gewicht der Holzscheiben ankam und Holz bzw., da wir zu wenig davon hatten, Kindertransport per Bollerwagen. Zur Belohnung gab es dann in einer trockenen halben Stunde vor dem Haus die Siegerehrung mit Kakao, Kuchen und Milchreis mit Äpfeln.

Highlight war, wie im letzten Jahr, die Fahrradtour zu einem Baggerpark, wo wir mit Quads durch das Gelände fahren konnten.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner

Für einen guten Zweck



Beim erstmals ausgetragenen Benefizturnier des TV Cronenberg zu Gunsten des Ronald MCDonald Hauses im Grugapark konnten wir den 2. Platz erringen. Die Spielzeit betrug 1x30 Minuten, so dass es hier eine gute Trainingseinheit unter

erschweren Bedingungen gab und zum Einüben von Spielzügen genutzt werden konnte.

[Ergebnisse und Schnappschüsse](#)

Friedhelm Körner

Kostenlose Schnupperstunden Discofox

Wann: ~~17.10 und 18.10.2008 jeweils von 18–19 Uhr~~

Wo : Im Raum über dem Studio, Neustadtstr. 118

Unterrichtet wird der aktuelle Viererschritt. Unser Trainerpaar wird von aktiven Tänzern aus unseren Clubgruppen unterstützt, damit Ihre optimale Betreuung sichergestellt ist. Haben Sie durch unsere Schnupperstunden Interesse am Discofox gefunden und wollen Sie einen Kurs mitmachen, kann dieser kurzfristig folgen. Unser Trainerpaar wird Sie vor Ort informieren.

Um telefonische Voranmeldung beim Abteilungsleiter Tanzen wird gebeten unter 0176 - 49200031

Rainer Zaretzke

Voll die Ruhr 2008



Floßfahrt der Turnerjugend

In diesem Jahr fand der Floßbauwettbewerb des Stadtjugendringes am Samstag, den 14.06. statt. Das diesjährige Motto lautete: "Voll die Ruhr – friends will be friends".

Wir nahmen erneut daran teil, um unsere Platzierung (6. Platz) vom letzten Jahr zu verbessern.

An mehreren Tagen bauten Kinder, Mütter und Väter an dem Floß, das dann am Donnerstag den 12. Juni von einem Containerwagen der MEG abgeholt wurde.

Der Tag des Rennens war gekommen. Wir waren bereit, warteten auf die Jury und waren überzeugt, einen guten Platz zu belegen.

Nachdem alle Flöße von der Jury bewertet waren, hieß es: "Leinen los" und die Fahrt konnte beginnen. Nach ca. 2 Stunden Fahrt mit unserem neuen Schaufelradantrieb, kamen wir geschafft am Wasserbahnhof an.

Dort fand um 17.30 Uhr die Siegerehrung statt, die durch unsere Oberbürgermeisterin, Frau Mühlenfeld, vorgenommen wurde.

Wir waren sehr stolz auf unsere Platzierung, denn unser Floß erreichte den 3. Platz von 17 teilnehmenden Mannschaften. Damit hatten wir uns gegenüber dem Vorjahr um drei Plätze verbessert.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner

Pokal beim Silberschild-Turnier 2008 des SC Bottrop verteidigt !!!!!!!



stehend v.l.n.r.: Jakob Burczik, Philipp Rumpelt, Jens Rimkus, Jens Berk, Martin

Christ, Friedhelm Körner
sitzend v.l.n.r.: Robert Rumpelt, Michael Piwetz, Markus Burczik
davor: Der Silberschild-Pokal

Die Ergebnisse:

Vorrunde	Styrumer TV II - DJK Adler 07 Bottrop III	14 : 13
	SC Bottrop III - DJK Adler Bottrop III	08 : 09
	Styrumer TV II - SC Bottrop III	14 : 05
	SC Bottrop II - TSG Kirchhellen II	09 : 04
	BW Neuenkamp - TSG Kirchhellen II	10 : 02
	BW Neuenkamp - SC Bottrop II	09 : 05
Halbfinale	Styrumer TV II - SC Bottrop II	14 : 07
	BW Neuenkamp - DJK Adler 07 Bottrop III	10 : 08
Endspiel	Styrumer TV II - BW Neuenkamp	05 : 04

Im Endspiel trafen wir wieder auf unseren großen Widersacher aus der zurückliegenden Kreisliga-Saison, BW Neuenkamp. Nach einem völlig ausgeglichenen Spiel, bei dem wir einige Tempogegenstöße unkonzentriert vergaben, konnten wir am Ende wieder, wenn auch äußerst knapp, das Turnier gewinnen und den Titel vom Vorjahr verteidigen.

Friedhelm Körner

Sommerpause

Unsere Geschäftsstelle ist vom 26. Juni bis 21. Juli 2008 geschlossen. Ab dem 22. Juli 2008 sind wir wieder wie gewohnt erreichbar

WIR KÖNNEN UNS WEHREN !!!!

Denn wir haben:

Stärke! Selbstbewusstsein! Durchsetzungsvermögen!

In diesem Kurs lernen Frauen und Mädchen ab 14 Jahren ihre eigene Stärke zu erfahren, üben sich durchzusetzen und steigern ihr Selbstbewusstsein durch eine verbesserte Selbstwahrnehmung. Weiter erlernen die Frauen effektive Techniken zur Selbstverteidigung bei körperlichen Angriffen.

~~Kurszeit: Samstag 5., 12. und 19. April 2008 jeweils von 9.30 – 16.00 Uhr~~
~~Kursgebühr: 98,00 € für Nicht-Mitglieder, 65,00 € für Vereinsmitglieder~~

[mehr Info](#)

Claudia van der Sand

Fitness-Schnuppertag im Styrumer TV

~~Sonntag 13. April 2008~~

~~9.30 Uhr bis ca. 16.00 Uhr~~

Folgende Schnupperstunden werden angeboten:

- Aerobic mit Claudia
- Body-Toning mit Michaela
- Step & Style mit Claudia
- Sensual Fighting mit Michaela

[mehr Info](#)

Claudia van der Sand